



Síntesis de medios

01 de julio 2024

Primeras Planas

Aprovecha México el T-Mec
Programas sociales, la locomotora de votos del 2 de junio
Pluralidad de la 4T diluye a la oposición
Ante el cierre fronterizo, México prevé exportar a EU con globos dirigibles
García Linera: Bolivia, en crisis por pugna personal y mezquina
Peligroso huracán Beryl acecha en el Caribe; México enciende alertas
Déficit alcanza 557 mil mdp
Pa' llorar
¡Ya no da para más!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Marcha del Orgullo convocó a más de 260 mil personas en la CDMX

El GCDMX, a través de las secretarías de Gobierno y **Seguridad Ciudadana**, informó que 260 mil personas participaron el sábado de manera pacífica en la edición 46 de la Marcha LGBTTTIQAP+. En un comunicado, refirió que se desplegó un operativo que contó con la colaboración de más de 2 mil **policías** para dar acompañamiento durante la movilización. Señaló que personal del ERUM atendió a tres personas por posible fractura en rodilla y tobillo. [+Chilango](#)

Balacera afuera de un bar de Coyoacán; mueren 2 jóvenes

Dos jóvenes, una de 18 años y otro de 15, murieron luego que sujetos armados dispararan la madrugada de este domingo afuera de un bar localizado en División del Norte y Circunvalación, colonia Atlántida, alcaldía Coyoacán. Elementos del **ERUM** diagnosticaron a una joven de 18 años de edad sin signos vitales. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Financiero](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [La Razón](#) / [Basta](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Hieren a hombre en bazar de Cuauhtémoc

Un hombre de entre 16 y 20 años de edad fue herido de bala, a la altura del abdomen, en un bazar ubicado sobre avenida Cuauhtémoc. El probable responsable de la agresión vestía de negro y escapó del lugar. Al cierre de esta edición, se desconocía el motivo de la agresión y **policías** acordonaban el sitio. [Excélsior](#)

Están presos por venta de drogas al menudeo

Cinco hombres en posesión de aparente narcótico, uno de ellos posible responsable de lesionar a un joven con disparos de arma de fuego, fueron detenidos por oficiales de la **SSC**, en la alcaldía Tlalpan. Su captura se logró durante recorridos en la colonia Valle Verde, luego del reporte de una persona lesionada en las calles Cedros y Sauces. Tras la detención se les halló un arma de fuego corta con dos cartuchos útiles, 40 bolsitas con hierba verde y seca con las características de la marihuana, 64 paquetes con una sustancia similar a la cocaína, además de 100 envoltorios con una piedra solida parecida al cristal. [La Prensa](#)

Caen por disparar un arma

Una mujer y un hombre que tenían en su poder un arma de fuego corta y que al parecer efectuaron disparos en la vía pública, en calles de la alcaldía Iztapalapa, fueron detenidos por **policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos se suscitaron mientras los uniformados desempeñaban sus funciones en las calles Manuel Ávila Camacho y Eje 6 Sur, colonia Santa María Aztahuacán. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

01 de julio 2024

Muere un ladrón estampado en poste

Horrible muerte encontró un presunto delincuente, al ser impactada la motocicleta que tripulaba por un automóvil, junto con un cómplice, en la avenida Tláhuac y la calle Porvenir, en la colonia Arboledas, alcaldía Tláhuac. El otro delincuente fue detenido. [Basta](#)

Cafre arrolla y mata a comerciante de plantas

Una vendedora de flores murió y su esposo quedó herido después de ser arrollados por un vehículo que circulaba por calles de la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa. Fueron los clientes y comerciantes del tianguis de Las Torres quienes se acercaron para auxiliar a los dos lesionados y detener al conductor responsable, a quien golpearon hasta que fue rescatado y detenido por **policías**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Enfrentan ratas a la policía y los atrapan

Oficiales de la **SSC** capturaron a dos asaltantes, quienes tenían sometidos a punta de pistola a los empleados de un negocio, en calles de la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa; los delincuentes se enfrentaron a los uniformados, pero finalmente fueron asegurados. [Basta](#)

Arreglan sus diferencias a plomazos

Una pelea entre dos hombres con armas de fuego en calles de la colonia Lomas de Becerra, alcaldía Álvaro Obregón, culminó con la detención de Jesús Reyes, quien ocupa el cargo de teniente en la Sedena y Álvaro Vieyra, agente de la FGJ capitalina. Tras realizar las investigaciones, **elementos de la SSC** pudieron concluir que no es la primera vez que los detenidos tienen este tipo de problemas. [Basta](#)

Trabajadores de Miguel Hidalgo roban cables

Este fin de semana, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sorprendieron a funcionarios públicos de la alcaldía Miguel Hidalgo, gobernada por Mauricio Tabe, en el delito por robo de cableado perteneciente al transporte público del Trolebús. De acuerdo con la **SSC**, se abrió una carpeta de investigación en contra de los funcionarios Enrique Mérida, Omar Martínez y Rafael Barajas por el robo de objetos. [Basta](#)

Caen 4 con drogas y un motosicario

Resultado de un cerco virtual, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a cinco sujetos en posesión de drogas, uno de ellos responsable de asesinar con disparos de arma de fuego a un hombre; su detención se logró en las calles 5 de Mayo y Cuauhtémoc, colonia San Pedro Mártir, en la alcaldía Tlalpan. [Basta](#)

Eliminan las barreras para la accesibilidad

La CDMX abrogó el Manual de Normas Técnicas de Accesibilidad vigente de 2016 y emitió uno nuevo, que entrará en vigor partir de hoy, el cual plantea estudios, revisiones y modificaciones a infraestructura ya existente. En un apartado del manual se estableció necesario evaluar la accesibilidad a la información y comunicaciones para personas con discapacidad auditiva, desde señalizaciones hasta franjas en banquetas. Se hizo énfasis en aplicar y evaluar el funcionamiento de los criterios establecidos para los semáforos audibles y visuales en cruces peatonales, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Secretaría de Movilidad. [Reforma](#)



Síntesis de medios

01 de julio 2024

Octavio Rivero, alcalde electo de Milpa Alta, promete que le verán siempre en los pueblos

En entrevista, el alcalde electo de Milpa Alta, José Octavio Rivero, detalla su plan de gobierno, enfocado en la transparencia y cooperación. Sus propuestas abarcan seguridad, suministro de agua, movilidad, apoyo a sectores vulnerables, ecoturismo y desarrollo cultural. En el ámbito de la seguridad, planea invertir en más **patrullas**, contratar más **policías** y aumentar la vigilancia con cámaras y alarmas vecinales. [La Crónica de Hoy](#)

Janecarlo Lozano va por más seguridad en la GAM

Janecarlo Lozano, alcalde electo de la Gustavo A. Madero, aseguró que su gobierno será activo en materia de seguridad. Entre las acciones a implementar, dijo que estará la colocación de 12 mil cámaras de vigilancia conectadas a un centro de inteligencia de información. Además, contratará entre mil a 3 mil **policías auxiliares**; adquirirá vehículos especializados para enfrentar a los delincuentes; así como la creación de una "Policía Violeta" encargada de cuidar y proteger a las mujeres. [24 Horas](#)

Columna: Circuito Interior

Robo de cable: frecuente. Pero que quienes lo cometan sean trabajadores de una alcaldía: pocas veces se había comprobado. Y ocurrió el sábado en la Colonia Anáhuac. Cuentan que un chofer del Trolebús se percató de la sustracción de cableado de cobre del STE sobre Mariano Escobedo. Sorpresa se llevó al ver que eran tres servidores de Miguel Hidalgo, hasta con una grúa oficial la mañana de la mañana. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Policiaco

Domingo de balaceras en CDMX

La CDMX registró este domingo dos balaceras en distintos puntos, con saldo de tres personas asesinadas y cuatro heridas; entre los fallecidos hay un joven de 19 años y un adolescente de 15 años. Por estos hechos la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX no reportó la detención de persona alguna. Un primer hecho ocurrió afuera del bar Makali, en División del Norte y Circunvalación, colonia Atlántida, alcaldía Coyoacán. El otro hecho ocurrió en la colonia Buenavista, alcaldía Iztapalapa. Un hombre de 30 años murió y otro de 56 resultó gravemente herido. [El Financiero](#)

Iban a comprar un auto; los balean

Dos hermanos fueron agredidos a balazos durante un presunto asalto cuando acudieron a comprar un auto que vieron a través de redes sociales. Reportes policiacos señalan que el hecho ocurrió en la colonia Buenavista, alcaldía Iztapalapa. El saldo fue de un muerto y un lesionado. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Basta](#) / [Contra Réplica](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Arrollado y muerto en Viaducto

Un hombre murió arrollado por un vehículo en Viaducto Miguel Alemán, en la incorporación de Puente La Morena, colonia Tacubaya, alcaldía Álvaro Obregón; el responsable huyó del lugar. Automovilistas fueron quienes dieron aviso a las autoridades sobre lo sucedido, por lo que elementos de Tránsito de la **SSC** llegaron al lugar para desviar la vialidad. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

01 de julio 2024

Robó moto y vida

Antes de morir en el hospital general Doctor Manuel Gea González por una herida de bala, Brayán Eric, de 27 años, logró dar información a agentes de la **Policía** que ayudó a que se detuviera a su homicida, quien fue identificado como Yair "N", de 18 años. [El Gráfico](#)

Un biker

Un biker falleció al chocar su motoneta contra una unidad de transporte público. Ocurrió la noche del sábado sobre la calzada Ignacio Zaragoza a la altura del Metro Moctezuma, en la colonia Jardín. [El Gráfico](#)

Motociclista derrapa y muere en la GAM

Un motociclista perdió la vida al derrapar su caballo de acero en una avenida principal de la colonia Pueblo de Santiago Atzacualco, alcaldía Gustavo A. Madero; el accidente fue provocado por el piso mojado, lo que hizo que el conductor perdiera el control y se estrellara contra la banqueta del corredor central. Al lugar arribó personal del **ERUM**, pero el herido ya no presentaba signos vitales. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

Aparatoso choque entre Metrobús y auto

Aparatoso encontronazo protagonizó una unidad del Metrobús y un vehículo particular en Belisario Domínguez y República de Cuba, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Servicios de emergencia arribaron al lugar y no reportaron lesionados. [Basta](#)

De noche lo agarraron pollito

Camino a su domicilio, tras su jornada laboral en el Mercado de Xochimilco, un vendedor de pollo fue asesinado cuando caminaba por calles de la colonia Pueblo Santa Cruz Xochitepec, en la alcaldía Xochimilco. Tras escuchar la detonación, vecinos llamaron a los servicios de emergencia, quienes al llegar confirmaron que el comerciante ya había fallecido. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Vacunan a reos contra rubéola y sarampión

Personas Privadas de la Libertad en seis centros de reclusión de la capital, así como personal de dichas instancias, fueron vacunadas contra el sarampión y rubéola. La Sedesa aplicó mil 181 vacunas a personas privadas de la libertad: 525 dosis en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte; 292 en el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria I; 214 en el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II. Diez en el Centro Especializado para Mujeres Adolescentes; 30 en el Centro Interamericano Preventivo para Adolescentes y 10 en el Centro Especializado para Adolescentes "San Fernando". [La Prensa](#) / [Reforma](#)

En aumento, los suicidios en penales del país: 102 en 2023

En 2023, en los centros penitenciarios del país, particularmente en los estatales, se reportaron 102 suicidios de personas internas, aproximadamente una cada tres días, según datos recabados por la CNDH. Dicha cifra representa un aumento, comparado con los casos de 2022, cuando sumaron 100; 920 personas reclusas tenían posibles factores de riesgo suicida, de las cuales 771 estaban en Ceresos y 149 en los Ceferesos, de acuerdo con lo informado por las propias autoridades al organismo que encabeza Rosario Piedra Ibarra. En cuanto a los Ceresos, se tuvo una disminución de casos, al pasar de 84 en 2022 a 80 en 2023. Las entidades donde más se reportaron fueron **CDMX** (11), Sinaloa (nueve), Sonora (siete), Tabasco (seis), Puebla (cinco), Tamaulipas (cinco) y Chiapas, Estado de México y Michoacán, con cuatro cada uno. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

01 de julio 2024

Justicia

Prevén autonomía para elegir a Fiscal

Al poseer casi una mayoría calificada, la nueva Legislatura del Congreso de la CDMX estará marcada por las prioridades del Grupo Parlamentario de Morena. Una de ellas es la elección de una nueva persona titular de la FGJ capitalina, así lo afirmó la actual coordinadora de Morena, Martha Ávila, quien también apuntó al actual encargado de despacho, Ulises Lara, como un posible aspirante. [Reforma](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Están presos por venta de drogas al menudeo

